

お知らせです！

- ・どんぐりルームは、7月22日（月）から夏休みに入ります。2学期は、9月4日（水）よりスタートします。
- ・9月からどんぐりルームをはじめて利用したい方の予約につきましては、8月26日（月）より受け付けます。受付電話338-6111（月～金 12時から16時まで）
- ・どんぐりルーム内での落とし物が何点かあります。
お心当たりの方は落とし物BOXをご確認下さい。



おにぎり、みそ汁、おいしかったね！



うんまい！！



子ども園保護者ボランティアの
永本さん・森井さん・田中さん♪
いつもありがとうございます！

5月末日、「あおぞらごはん」として呼びかけたイベント。しかし当日は、今にも雨が降り出しそうな曇り空の中でしたが、15組の親子が参加してくださいました。羽釜で炊いたご飯と、手作り味噌で作られたお味噌汁は、もちろん最高！「同じ釜の飯を食う」という言葉をご存じの方も多いと思いますが、同じ場所で同じ物を食べることで仲間意識が芽生え、一体感が生まれます。

私も子どもが小さい頃、毎日の夕飯作りは本当に大変でした。子どもを保育園にお迎えに行くと「今日の夕飯、何にする？」がまるで合い言葉のようにあちこちで飛び交っています。「ねえ、どうせならいっしょに食べようよ！」の言葉をきっかけに、仲良し家族が集まって、それぞれの家庭にあるおかずを持ち寄り、「夕食会」を度々開いていました。いつもなら食べない食材も食べててくれたり、各家庭のおかずを口にすることでいろいろな調理法を知ったり、ついつい怒りがちな食事のマナーも、この日は温かい気持ちで見守ることもできました。夕飯後は、一緒に遊んで、お風呂に入って…大きくなった子ども達ですが、今でもこの楽しかった時間の事をよく覚えています。

「笑顔で食事」大切ですよね♪ また近々「夕食会」でもしてみよう！と思うどんぐり母ちゃんでした。

